
令和 2年 6 月組長会資料「藤巻の"さと”を育む会」からの報告とお願い 2020/6/28 

                      事務局長 池田 章一郎 052-781-0426 
 

1.（令和 2年臨時組長会報告のまとめ） 

・2月 29日(土)予算編成会議。 

・3月 14日(土）役員会組長会の中止決定など。 

・3月 22日(日）組長会に代わる拡大役員会。 

・3月 22日(日)役員会総会対策・はるまつりについて協議。 

・3月 30日(日)市役所都市計画課との話し合い。小林さん離任挨拶及び今後の対応について。 

・4月 5日(日) 役員会 総会を中止とし、投票による議決権行使への変更、はるまつりは中止

とするが藤巻班は通常通り活動。 

・4月 11日(土）藤巻班活動日（班員 5名、他協力者 17名）はるまつりは中止になったが、竹

林整備に協力者と共に竹林整備 

・4月 26日(日) 総会の代わりの投票の回収と開票作業他（執行部提案 5 議案とも 89.6 ％の

投票率のもと 95 ％以上の賛成を得た）。 

・5月 9日(土）藤巻班活動日（町内の樹木に岩瀬氏が名札を付けたので、主に 14・15組内の状

況の確認。その他希少種のチェック。 

・5 月 10 日(日)役員会 学区のレク・バレー、ソフトボール大会が中止になったので、自治会

予算を支出しない分を還元し、本年度の自治会費を 3,200 円に、オアシスの森事業に対する理

解アップを図る。 

・5月 24日(日)まちづくり基金運用委員会 
 
2.（6月臨時組長会以降の報告）: （場所特記なきは藤巻町集会所） 

・6月 7日(日) 10:00～11:10臨時組長会 

・6月 9日(火）14:00～15:45  

市役所緑地事業課・都市計画課との面談（中村、松永、後藤、山田、井上、中村、二村、岡田、

池田）市側の担当者交替に従い、藤巻町の現状を説明後、オアシスの森事業等に関しての勉強

会について話し合った。 

・6 月 9 日(火）15:50～16:55 市役所まちづくり企画課との面談(清水、前川、小川、岡田、池

田)緑地事業課・都市計画課との面談内容について概説し、市の土地を利用しての下水道敷設の

可否についてどこに問い合わせたらよいか、オアシスの森事業に参加してもらえるコンサルタ

ントの推挙等について話し合った。 

・6月 19日(金）13:40～15:20 私道 3丁目 2－1024所有の不在地主との面談（石垣夫妻、岡田、

黒澤、山田、池田） 

・6月 21日(日) 9:30～12:15 長谷川泰洋先生による藤巻町の植物の注目種、希少種の調査（協

力：藤巻班 4名、川俣家族、藤谷家族、岩田家族）藤棚付近のチェックの後、金明水付近の希少

種のチェック、その後 3 丁目のキンラン・ギンランの自生地、新池池畔の樹木の判定等で多く

の希少種を確認できました。 

・6 月 21日(日) 14:00～15:30 まちづくり基金運用委員会（川村、宮川、川俣、酒井、岡田、

岩瀬、林、池田、岩澤、三神、中谷、井野口）喫緊の対応課題道路⑤・⑥の整備について、要

望及び見積書、並びに昨年度の施工結果をもとに協議し承認。組長会に諮ることにした。 

・6月 21日(日) 15:30～16:00 上記運用委員会後、自治会役員会を開催し、市当局及び石垣氏

との面談結果について紹介し、将来の私道問題の解決方法について話し合い、一部住民から執



行部に寄せられている要望も考慮にいれて、当面の「まちづくり」に関する基本方針をとりま

とめた。 後述の「藤巻の"さと”を育む会」からの報告とお願い補足資料 をご覧ください。 

 

3.(1)上記 6 月 21 日の「まちづくり基金運用委員会」で、執行部より【今年度の「まちづく

り基金」による喫緊整備を「課題道路⑤⑥路」を対象に 60万円程度の費用で早期（早けれ

ば 7月にも）に行うこと】が提案され了承されましたので、本組長会での承認を求めます。 

施行の具体的な注意点 および 施工協力代金の見積書を添付します。 

昨年度、安価、丁寧に整地工事に協力いただいた丸見土建に今年度もお願いすることにした 

いと思っています。 

今年度は 50年以上前の開発時代からの経緯により昨年度に整備した路と構造の違いもあり 

アスファルト施工が必要な箇所があるため、やや高額になっています。  

 

(2) 自主防災会 及び みまもり隊について 

自主防災備品（ヘルメット等）購入について。 

班員構成（役員及び組長の役割）について。 案を示します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・組長各位は、前組長からの引

継ぎに際し預かるもののなか

で、ヘルメット等の防災用具も

入っているかと思いますが、長

年の間になくなっているもの

も多いと思います。 

7月組長会で、本部としての集

会所に揃える防災用品、組みご

とに組長が保管する用具のリ

ストを整理したいと考えてい

ます。 

組長各位は、各組で保管してい

る部品を、7月組長会で報告く

ださい。 

・左図は平成 22 年ごろまで、

形式的ではありますが、構成さ

れていた自主防災会の形式に

従って作成中の案です。 

皆様の提案をお待ちしていま

す。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


